

CELAYA

ES GRANDE POR TI

AGOSTO 2024



EDICIÓN 40



DAN FELICIDAD A FAMILIAS

RECIBEN 451 FAMILIAS APARATOS
ORTOPÉDICOS.



**PARTICIPA CELAYA
EN PABELLÓN
AUTOMOTRIZ**

SERÁN 20 EMPRESAS LAS QUE
REPRESENTEN AL MUNICIPIO

**CELEBRAMOS A
NUESTROS ADULTOS
MAYORES**

GRACIAS POR TODO SU CARIÑO



RECIBEN SILLAS DE RUEDAS



Durante la presente Administración Municipal, el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) de Celaya logró mejorar la calidad de vida de 451 celayenses, y sus familias, con la entrega de sillas de ruedas, andaderas y otros aparatos ortopédicos.

Así lo dio a conocer la Señora Rosa María Suárez de Mendoza, presidenta del Patronato del Sistema DIF Celaya, durante la séptima y última entrega de aparatos ortopédicos de la presente Administración Municipal, realizada en las instalaciones de DIF Celaya, este jueves.

En esta última entrega, fueron 24 sillas de ruedas, 3 andaderas y 2 sillas para personas con Parálisis Cerebral, así como 2 cómodos portátiles; en semanas previas se entregaron otros 30 aparatos ortopédicos y en febrero de este año 49, sumando un gran total de 451 familias celayenses beneficiadas en la presente Administración Municipal, tan sólo con aparatos ortopédicos.



“DESEO DE CORAZÓN QUE SEAN DE MUCHA UTILIDAD PARA SUS FAMILIARES Y SE LES FACILITE UN POQUITO MÁS LA VIDA A ELLOS Y A SUS CUIDADORES”.

Señora Rosa María Suárez de Mendoza

Presidenta del Patronato del Sistema DIF Celaya



IMPULSAN PARTICIPACIÓN EN CADENAS PRODUCTIVAS



El director de Desarrollo Económico de Celaya, Eduardo Knapp Hernández, participó en la presentación de la 11va edición del Foro de Proveduría Automotriz que organiza el Clúster Automotriz del Bajío A.C. (CLAUGTO), en el que Celaya estará representando con un pabellón de 20 empresas micro y pequeñas, buscando que logren formar parte de las cadenas productivas de este sector.

Entre las empresas que participarán en el pabellón Celaya se encuentran algunas dedicadas a la comercialización industrial, fabricación de racks y medios logísticos, fabricación de piezas plásticas y ensamble para componentes, soldadura especial de alta tecnología, corte láser, entre otras.

El secretario de Desarrollo Económico Sustentable, Ramon Alfaro Gómez, expresó que el año pasado el evento generó 117 millones de dólares de cierres de negocio y este año se espera sean 200 millones de dólares. Las empresas compradoras participantes fueron 388 y ahora aumentan a 400.



117 MILLONES
DE DÓLARES GENERÓ
EL EVENTO EL AÑO PASADO



DIF CELAYA FESTEJA A LOS ADULTOS MAYORES



Celebramos a nuestros queridos adultos mayores de Celaya en la “Verbena Municipal del Adulto Mayor 2024”, donde además de una maravillosa convivencia, coronamos a nuestra Reina, Rey, Princesa y Príncipe de la Coordinación de Atención a Personas Adultas Mayores de DIF Celaya 2024. ¡Felicidades!

Gracias por todo el cariño que comparten con nosotros y por demostrarnos lo hermosa que puede ser esta etapa dorada de la vida, siempre con ganas de participar, bailar y disfrutar, conviviendo en un ambiente de mucha fraternidad.

